

KOINONIA

Crónica del III encuentro
de Institutos Católicos
de Teología Ecuménica
(Venecia, 16-20 de abril de 1993)

Un año más se ha prolongado la ya consolidada tradición que reúne a representantes de Institutos ecuménicos católicos de Europa en torno a un tema de actualidad teológica e interés común. Convocador e irreprochable anfitrión de este III Seminario, que tuvo lugar en Venecia del 16 al 20 de abril de 1993, fue, como en ocasiones anteriores, el Istituto di Studi Ecumenici «San Bernardino», con sede en aquella ciudad. En la grata y fecunda realización de las tareas del coloquio es de justicia subrayar la decisiva parte que corresponde a la competencia y entrega al asunto desarrollada por el director del mismo, P. Teclé Vetrari, OFM. Entre los participantes se encontraba el presidente de la *Societas Oecumenica*, prof. Anton Houtepen (Utrecht); los demás asistentes procedían de centros ecuménicos de España, Italia y Suiza.

La elección del tema, «*Koinonía*», vino determinada por el hecho de que este encuentro iba a celebrarse casi en vísperas de la Vª Conferencia Mundial de Fe y Constitución, convocada para Santiago de Compostela, del 3 al 14 de agosto, y aguardada con gran expectación en los ambientes ecuménicos y eclesiales. Los trabajos de esta destacada asamblea se iban a centrar precisamente en torno al documento *Hacia la koinonía en la fe, la vida y el testimonio*, objeto de cuidadosa elaboración y de un prolongado proceso redaccional. Varios